

入園・進級してから早1ヶ月が過ぎようとしています。

慣れない環境に戸惑いや不安もあり、当初は泣いていた子どもたちも、少しずつ保育教諭や 保育室の雰囲気にも慣れ、今では笑顔も増え、元気に動き回っています。これからも子どもたちの 生活リズムや気持ちを大切にし、安心して毎日を過ごせるようにしていきたいです。

保護者の皆様と一緒にかわいい子どもたちの成長を楽しみに保育させていただきますので、 1年間どうぞよろしくお願いいたします。



## 参観 ありがとうございました

お忙しい中、参観に来て頂き、ありがとうございました。

大好きなお父さんやお母さんと手遊び・アンパンマンのエプロンシアター・おひざの上でふれあい遊び・絵本を見たり遊んだりと楽しい時間を過ごすことができました。また眠気に勝てず、お母さんの腕の中で気持ちよく寝てしまったこともいい思い出ですね。給食参観はコロナウイルス対策の為、中止となり残念でしたが、食べることも日に日に上手になっています。





## 4月のひよこぐみの様子

保育室でおもちゃを手に取って遊んだり、絵本をパラパラとめくってみたり、 マットとソフト積木で作った坂をよじのぼってみたりなどと行動範囲も広く なってきました。音の鳴るおもちゃやぽっとん落としもお気に入りです。



